



ACTA DE LA SEGUNDA CONSULTA PÚBLICA 2021

En el Distrito de El Agustino, siendo las 16:00 horas del día miércoles 7 de julio del 2021, en mérito a la convocatoria efectuada por el presidente del CODISEC 2021 y alcalde del Distrito de El Agustino señor Econ. Víctor Modesto Salcedo Ríos procedió a dar inicio a la Segunda Consulta Pública 2021 del Distrito de El Agustino, que se lleva a cabo en forma Virtual, con la participación de ilustres autoridades del Distrito, como él; Sub Prefecto, Comisarios, Comisaria de la Familia; Rep. Ministerio Público, representantes de Juntas Vecinales, Representante de Barrio Seguro Sexta Zona; en cumplimiento a lo prescrito en la Ley 27933 "Ley del Sistema Nacional de Seguridad Ciudadana" el Presidente del CODISEC 2021 y Alcalde del Distrito de El Agustino señor Econ. Víctor Modesto Salcedo Ríos procedió a dar inicio a la presente reunión virtual.

- 1.- El presidente del CODISEC, Sr. Mg. Econ. Víctor Modesto Salcedo Ríos, saluda y da la bienvenida a todos los integrantes de CODISEC, solicitando al Secretario Técnico pase listo a los integrantes del CODISEC y luego de haber pasado lista y habiendo el Quorum correspondiente se da inicio a la segunda Consulta Pública, solicitando a los integrantes un informe sobre las actividades desarrolladas durante el segundo trimestre.
- 2.- ALFREDO PALACIOS VILLANUEVA Subprefecto de El Agustino, Muy buenas tardes a cada uno de los presentes, les doy una cordial bienvenida a todos los integrantes de esta sesión, tengo que mencionar que las personas que acuden a mi persona tienen problemas de caracteres, entonces ahí nosotros vamos orientando y guiando a la población, esto lo venimos desarrollando presencialmente los días martes y jueves a partir de las 8 de la mañana hasta la 1 de tarde. Yo invoco a la ciudadanía guardar la compostura por medio del CODISEC, ya que nos encontramos en un estado de emergencia y está prohibido cometer actos que afecten la integridad de los vecinos. Cabe mencionar que existe un problema de hurto de celulares razón por la cual, vienen pasando ciertas anomalías en diferentes puntos del distrito, uno de ellos es en la Cooperativa Tayacaja, donde un grupo de venezolanos en mototaxis se juntan a la espalda de la institución educativa José de la Torre Ugarte, donde se esconden. Todos esos hechos ya se vienen detectando a través de las cámaras, razón por la cual ya se tiene conversaciones con el personal para tratar de detectar guienes son y en gué momento están en ese punto.
- 3.- CMDTE. PNP. ® JOSÉ LUIS ALBARRÁN INGUNZA Gerente de Seguridad Ciudadana, Muy buenas tardes a todos los presentes, a continuación, paso a realizar el informe de las acciones que se vienen realizando en la Gerencia de Seguridad ciudadana en este último trimestre. Se ha elaborado un plan estratégico en donde se plasma el engranaje municipal y policial, que nace desde los operadores de las cámaras de video vigilancia y del drone; que han sido capacitados para detectar sospechosos así como de la presencia de personas reincidentes que merodean los puntos críticos y muchas veces con la participación del grupo terna, ORI o DIGIMINT, lanza la alerta mediante la radio de comunicación tanto al patrullaje municipal, integrado y policial; así como los



"Año del Bicentenario del Perú: 200 de independencia"



grupos de inteligencia de serenazgo y PNP, realizándose la acción conjunta para prevenir e intervenir en flagrancia de delito y en caso de persecuciones a vehículos participantes en hechos delictuosos el operador del drone realiza el patrullaje y seguimiento, irradiando los lugares de fuga del vehículo para su intervención policial con apoyo de serenazgo. Asimismo, el drone es de mucha importancia para realizar las apreciaciones de inteligencia y situación en operativos de gran magnitud tales como invasiones en cerros, grandes estructuras con compartimientos y recuperaciones de espacios públicos para ser divisados desde la atura, así como para lugares de caos vehicular, accidentes de tránsito, alteraciones de orden público en marchas de barras bravas y aglomeraciones por fiestas en lozas deportivas, fiestas Covid o patronales. Están pendientes cuatro grandes operativos con la comisaria yerbateros, comisaria villa hermosa, comisaria san Cayetano, comisaria Santoyo en donde inclusive se va intervenir con la mancomunidad Lima este por ser en su mayoría zona de frontera.

- 3.- CMDTE. PNP. AYALA CARRAZCO ROLANDO Comisaria de El Agustino, Señores autoridades tenga ustedes muy buenas tardes, le doy gracias al todopoderoso por tenerlo nuevamente, gracias a Dios retornó nuevamente al trabajo de la comunidad para dar para la comunidad señor alcalde. Tenemos que mencionar que también contamos limitaciones que en todas las comisarías hay. En horas de la mañana tuvimos una reunión con el personal de Barrio Seguro de la región Lima, en el cual se trató la problemática del personal que no solamente existe en El Agustino, si no a nivel nacional de lima metropolitana y también a nivel regional. La comisaria ha tomado acciones de colocar un personal policial y serenazgo con un vehículo todas las noches, esas son medidas a corto plazo para solucionar los problemas en la 6ta zona. Asimismo, señor alcalde tengo que mencionar que todas las comisarias tenemos un déficit de implementación para las juntas vecinales, tenemos que trabajar con los vecinos en un tema de patrullas vistas, tratamos de lidiar de alguna forma con estos hechos. implementación de accesorios tales como gorras, chalecos y diversos objetos para las juntas vecinales. Agregando también que el 18 de julio tenemos el compromiso, el cual consiste en un "bicleteada" organizada por la Policía Nacional. El punto de partida será en la Plaza mayor de El Agustino. Este evento compromete muchas municipalidades tales como San Luis, El Agustino y La Victoria, Muchas gracias por su tiempo.
- 4.-MY.PNP.MARCO ANTONIO ESTEBAN SOLÍS— Comisaria de Santoyo, Buenas tardes a todas las autoridades que participan de esta reunión, en cuanto a mi participación, quiero poner al tonto de las acciones que se vienen realizando en la comisaria de Santoyo, si bien es cierto la mayoría de los comisarios recién nos hemos hecho cargo el 1ero de mayo, pero ya se viene trabajando de manera articulada para seguir combatiendo la delincuencia. Tal es el caso que para los meses de mayo y junio hemos logrado desarticular 7 bandas criminales, los cuales cometían delitos contra el patrimonio se han logrado intervenir a 117 delincuentes, cabe resaltar que se logró decomisar 500 gramos de marihuana y pues también se han logrado incautar 3 armas de fuego, asimismo, tenemos que resaltar el trabajo conjunto que se viene haciendo con la municipalidad a través







del Comandante Albarrán, quien es el Gerente de Seguridad Ciudadana, es un compromiso para poder realizar los diferentes operativos que se puedan coordinar, de igual forma, referente al tema de Participación Ciudadana se han podido recuperar diferentes espacios públicos y se vienen realizando campañas para tener la participación de la ciudadanía, esto es lo referente a las acciones que se vienen realizando en la comisaria de Santoyo.

- 5.- CMDTE. PNP. GONZALES RAMIREZ ANGEL Jede de la DEPINCRI, Buenas tardes con todos los miembros del CODISEC y el público en general, como bien se sabe nosotros tenemos una función especializada con relación a la investigación de delitos y durante este primer trimestre hemos estado recepcionando todos los casos de delitos agravados de las diferentes comisarias, en la actualidad tenemos 4 homicidios, asimismo, tenemos las denuncias que vienen provenientes del Ministerio Publico, como son las carpetas fiscales, cabe mencionar que también tenemos un déficit de personal, motivo por el cual se nos dificulta salir a cumplir funciones de patrullaje y la intervención en los lugares críticos, pero con todas esas falencias seguimos trabajando de la mano con el Cmdte. PNP. Albarrán y con todos los comisarios para disminuir los índices de delincuencia en el distrito.
- 6.- DR. GUSTAVO QUINTANA RAYMUNDO, Ministerio Publico, Muy buenas tardes a todos los presentes a esta reunión, como representantes del Ministerio Publico, informaré que en nuestro ámbito de competencia y facultades de Ministerio Publico, en este último trimestre hemos trabajando en varias prisiones preventivas en los delitos de robos agravados, tráfico de drogas, violencia sexual entre otras. Hemos realizar procesos inmediatos por los delitos de hurto, hurto agravado, robo y lesiones culposas. Así como la formalización de todas las investigaciones y las denuncias que nos remiten las comisarias realizando las formalizaciones para que estas puedan llegar al Poder Judicial. Hemos tenido también la colaboración de la municipalidad en cuanto a las cámaras de video vigilancia que han servido de mucho en poder utilizarlas estas en delitos flagrantes y poder acreditar con imágenes la participación de los presuntos autores.
- 7.- LILIANA FUENTES MENDOZA COOD. BARRIO SEGURO 6ta. zona, Muy buenas tardes a todos los presentes en esta sesión, quiero iniciar mi participación exponiendo sobre los temas y acciones que se vienen realizando en este primer trimestre, se ha trabajado mucho en la 6ta zona gracias a la colaboración de los vecinos en el tema de los proyectos comunitarios y eso gracias al CODISEC, ya que en la segunda sesión del CODISEC tuvimos unos acuerdos que ya se vienen cumpliendo. Cabe mencionar que gracias a la UGEL se ha podido implementar el proyecto "Punto de Encuentro", donde los niños, adolescentes y jóvenes se les está facilitando el material escolar, ya que hay chicos que existen chicos que nunca han estudiado, pero gracias este proyecto lo están haciendo. Venimos trabajando con las familias ya que con un factor de riesgo por el tema de la violencia familiar ya que muchos de estos chicos forman parte de estas, esto conlleva a que muchos de los chicos no puedan culminar sus estudios. Este proyecto se viene realizando gracias a la UGEL, la ONG CEA, la Municipalidad, la comisaria de familia entre otros, son 15 instituciones que venimos articulando







para reducir los factores de riego en esta zona del distrito. Gracias a estas acciones hemos tenido la visita del Vice Ministro y el director General de Seguridad Ciudadana. El segundo proyecto que se está realizando en la 6ta zona es la recuperación de los espacios públicos que tiene como nombre "Quiero vivir sin drogas", en esta oportunidad se ha podido recuperar un espacio que estaba abandonado hace más de 20 años, esta se ubica cerca de la cantina conocida como "Mamerto". Todos estos trabajos se vienen realizando gracias al trabajo articulado de todas las instituciones comprometidas. Eso es todo señor alcalde, muchas gracias.

- 8.- VÍCTOR GUTIÉRREZ HORNES Regidor de El Agustino, Quiero iniciar esta sesión dándole la bienvenido al señor alcalde, quiero felicitarlo ya que la gestión que el lidera viene realizado una gran labor referente a la Seguridad Ciudadana, tenemos que agregar que ya se cuenta con más de 100 cámaras de video vigilancia con fibra óptica y también se cuenta con las radios tetra, también quiero felicitar a la Gerencia de Seguridad Ciudadana precedida por el Cmdte. PNP ® José Luis Albarrán Ingunza por el desempeño que realizando. Se ha podido apreciar por los medios de comunicación las constantes capturas que se vienen haciendo en un trabajo en conjunto con las comisarias del distrito.
- 9.- MARIA ELENA FIGUEROA COORD. Juntas Vecinales, Muy buenas tardes con todos los que componen el CODISEC, quiero informar que durante este trimestre nuestro trabajo no se ha hecho de manera fluida por los problemas que ocasiona la pandemia, ya que en mis grupos existen muchas personas mayores. Cabe mencionar que ya existen muchas personas vacunadas vamos a poder dar inicio a nuestras rondas. Asimismo, venimos apoyando a Barrio Seguro en la temática de la educación con los niños que no tienen la posibilidad de estudiar, se le hizo un gran trabajo para la compra de los útiles y la realización de sus trabajos como estudiantes. Espero que esto camine mucho mejor y eso de todo de mi parte muchas gracias.
- 10.- EDWIN VARGAS Dirigente del Comité 3 de las Terrazas de Catalina Huanca, quiero agradecer de antemano todo el esfuerzo que se viene haciendo a pesar de que nos encontramos en una pandemia. También quiero agradecer a la comisaria de El Agustino, ya que siempre está presta en brindarnos su apoyo. Existe un tema pendiente con la municipalidad referente a la instalación de una alarma. En esta zona ya existen dos alarmas que vienen funcionando, pero aún falta activar, ahora más que nada los vecinos nos han pedido la activación de esa alarma ya que hace unos días se suscitó un robo en esa zona. Muchas gracias por la oportunidad de poder participar.
- 11.-CONSUELO VALLE RIOS Dirigente de COVECS- Ancieta Alta, primero saludar a todos los integrantes, solamente quiero pedir a la Gerencia de Seguridad Ciudadana ya que en la zona de Las Margaritas se produjo el robo de un celular, motivo por el cual nos hemos reunido con los vecinos para solicitar la construcción de una caseta en la calle Las Guirnaldas y Los Claveles, queremos también solicitar las alarmas porque estamos de acuerdo en colocar también un cámara, ya que no se ve la presencia de la policía ni del serenazgo, pedimos por favor nos



"Año del Bicentenario del Perú: 200 de independencia"



puedan escuchar. Muchas gracias por su tiempo y la buena voluntad del señor alcalde. Estamos para apoyarlo.

- 12.- MARIA MOLINA Asentamiento Humano Las Palmeras, buenas tardes con todos los presentes, quiero solicitar el apoyo a las autoridades ya que venimos sufriendo contantes robos en las diferentes zonas de la ribera del rio, hay ausencia de la policía y el serenazgo, por eso pido más apoyo, muchas gracias por la oportunidad.
- 13. SUSY CASIWI PALOMINO Asociación Los Portales de San José, quiero solicitar y pedirles a las autoridades presentes que nos brinden el apoyo correspondiente a los vecinos de la ribera, para poderle dar el mantenimiento correspondiente a las áreas verdes, sobre todo en la zona del parque Los Portales de San José, este parque es muy emblemático para todos los vecinos. Pido que tengan en cuenta lo que estoy solicitando, ayúdenos en el mantenimiento, sobre todo existe una falta de agua. Todos los vecinos estamos predispuesto para ayudar a las autoridades, no tenemos ningún inconveniente en hacerlo. Gracias por su tiempo y muchas gracias.
- 14.- MG. ECON. VÍCTOR MODESTO SALCEDO RÍOS Presidente del CODISEC, hemos escuchado atentamente el trabajo que vienen realizando durante este último trimestre las diferentes autoridades operadoras del CODISEC, la verdad que quiero enviar mis felicitaciones a cada uno de ustedes, tenemos que trabajar muy unidos sin excluir a nadie. Se han anunciado varias actividades importantes que se tienen que apoyar, también hemos escuchado a los vecinos ya que se tiene que coordinar la instalación de alarmas, el tema de limpieza de áreas verdes, las cuales tienen que ver con la seguridad ciudadana, para que nuestro distrito pueda mejorar. Respecto a la Seguridad Ciudadana tendría que decir que hay compromisos con la Policía Nacional con respecto a las juntas vecinales, quiero anunciar que en estos días ya se firmó el contrato con la empresa que ha ganado la licitación de las 15 motos lineales, con lo cual vamos a reforzar la seguridad en la zona alta del distrito, porque tenemos dificultades en la zona 7 de octubre ya que es difícil pasar con una unidad móvil, tenemos que implementar el serenazgo motorizado. De igual forma, tenemos que hablar sobre la planta de oxígeno, según informes del consorcio que ha ganado el proceso con la buena pro, ellos han justificado que se han demorado ya que existe mucha demanda en lo que se refiere a plantas de oxígeno, lo que faltaba es la autorización de la DIGEMID, lo cual tiene que ver con el Ministerio de Salud. Espero que esto se pueda realizar en los siguientes días. Agregando, que, tenemos varias obras en ejecución, unas 15 en los diferentes puntos del distrito, esperemos que un mes o dos ya se puedan inaugurar alguna de estas, sobre todo en la parte alta, en la parta plana y la ribera del río, además de praderas y aledaños.

Siendo aproximadamente las 17:50 horas del **7 de julio del 2021** el Presidente del CODISEC 2021 del Distrito de El Agustino, da por concluido la reunión y para dar constancia se procede a las firmas de los integrantes del presente CODISEC 2021.



MIEMBROS DEL COMITÉ REPRESENTANTE

MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE EL AGUSTINO
ALCALDE

MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE EL AGUSTINO
ALCALDE

1. VICTOR MODESTO SALCEDO RÍOS

PRESIDENTE DEL CODISEC

MINISTERIO DEL INTERIOR

POR DEL INTERIOR

ALFREDO PALACIOS VILLANUEVA

SUB PREFECTO DE EL AGUSTINO

3. CMDT. PNP ® JOSÉ LUIS ALBARRÁN INGUNZA

JOSE LUIS ALBARRAN INGUNZ

GENENTE SEGURIDAD CIUDADANA

4. CMDT. PNP AYALA CARRASCO ROLANDO

COMISARIO DE EL AGUSTINO

OA - 246283

Marco Antonio ESTEBAN SOLIS MAYOR PNP

COMISARIO SANTOYO
COMISARIO DE SANTOYO

5. MY. PNP MARCO ANTONIO ESTEBAN SOLÍS



"Año del Bicentenario del Perú: 200 de independencia"



Gustavo Sebastian Quintana Raymundo Fiscal Adjunto Provincial 2º FPPCEA - 1º Despacho

DR. GUSTAVO QUINTANA RAYMUNDO 6.

MINISTERIO PUBLICO

At 135/07505596

TAS VECINALES

LILIANA FUENTES MENDOZA

COORDINADORA BARRIO SEGURO – 6TA. ZONA

MARÍA FIGUEROA CHÁVEZ 8.

OA-289595 ANGEL PIERRE GONZALES RAMIREZ COMANDANTE PNP

JEFE DEL DEPINCRI EL'AGUSTINO

JEFE DE LA DEPINCRI

VÍCTOR GUTIÉRREZ HORNES 10.

CMDT. GONZALES RAMÍREZ ÁNGEL PIER

REGIDOR DE EL AGUSTINO

11. EDWIN VARGAS

DIRIGENTE DEL COM 3 DE TE. DE CATALINA HUANCA